

# *Jóvenes rinden homenaje a Fidel Castro en su 92 cumpleaños (+ Audio)*

---



La Habana, 13 agosto (RHC) En ocasión del aniversario 92 del natalicio de Fidel Castro, los jóvenes del Instituto Cubano de Radio y Televisión desarrollaron un panel para homenajear al líder de la Revolución Cubana junto al General de División (R), Fabián Escalante.

Durante el encuentro Escalante inició su intervención resaltando la importancia de la personalidad de Fidel en los inicios de la Revolución, pues significó la unión de las fuerzas políticas de la época para impulsar el proceso revolucionario.

Ofreció cifras demográficas y económicas para describir el escenario que existía en la #Cuba antes de 1959, como la existencia de 600 mil niños sin escuelas.

“Las reformas agraria y urbana, la rebaja de las tarifas de electricidad y telefónicas, la construcción de escuelas, el destierro del juego y la corrupción, la derrota de los mercenarios por ellos apadrinados en Girón, el éxito de la gran campaña de Alfabetización que eliminó el analfabetismo, y la nacionalización de las principales propiedades norteamericanas en Cuba, por su sabotaje y oposición a las medidas sociales implementadas, fue el aldabonazo que estremeció al poderoso vecino del norte, colocándolo en

evidencia ante la opinión pública mundial”, subrayó al abordar las primeras medidas del gobierno revolucionario para erradicar las estadísticas que ensombrecían a la mayor de las Antillas.

El autor del texto, "Más allá de la duda razonable. El asesinato de John F. Kennedy y la agresión a Cuba", prosiguió el diálogo con los presentes en la Sala Ernesto Che Guevara del ICRT, donde rememoró los constantes ataques al archipiélago en diferentes administraciones estadounidenses.

"Hay un documento muy interesante de octubre de 1959, donde ya desde ese instante, las agencias y grupos de inteligencias norteamericanos (CIA) desarrollaron estrategias para derrocar a la Revolución bajo la premisa de asesinar a Fidel", indicó

El líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro, es la persona a la que más veces intentaron asesinar, según debería registrar el Libro de Récords Guinness y de seguro los archivos de la Agencia Central de Inteligencia de EEUU, principal promotora de estos homicidios frustrados.

De acuerdo con los datos hasta 2006 se contaban en 638 los intentos de asesinato contra él, promovidos casi todos por la CIA.

Durante sus años al frente de los servicios de seguridad cubano indicó que fueron disímiles e increíbles los métodos planeados para matarlo fueron múltiples, aunque todos fracasaron: desde francotiradores, explosivos colocados en sus zapatos, veneno inyectado en un puro, hasta una pequeña carga explosiva dentro de una pelota de baseball, entre otras variantes.

"Fracasaron, una y otra vez, sus complots criminales contra su vida y para derrocar la Revolución, como fracasarán nuevamente las amenazas imperiales que se avizoran en el horizonte, después de las elecciones norteamericanas. Cuba es un bastión de las ideas de Fidel, de la solidaridad, de los derechos humanos, del socialismo”.

“No pudieron eliminarlo físicamente, murió cuando y como él quiso, después de una larga y provechosa vida al servicio de su pueblo y de la Humanidad. Fidel estará por siempre en nuestro corazón y más, en nuestro pensamiento y actuar”, concluyó.

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/168923-jovenes-rinden-homenaje-a-fidel-castro-en-su-92-cumpleanos-audio>



# **Radio Habana Cuba**